



KINETIC 800 PRO HEADLAMP

User manual

HOW TO USE THE KINETIC 800 PRO HEADLAMP

STANDARD MODE

To turn on the headlamp, short press the power button on top. The headlamp will turn on in the last used light setting.

To cycle through light settings, short press the power button again within five seconds to select the desired output. The lighting settings, in order, are:

1. Spotlight Low
2. Spotlight High
3. Floodlight Low
4. Floodlight High
5. Red Floodlight
6. Spotlight High + Floodlight High

To turn off the headlamp after use, short press the power button once or cycle through the settings until the light is turned off.

Smooth Dimming

In Standard Mode, to adjust the light output to a specific intensity, press and hold the power button until the desired output is achieved. The flashlight will quickly flash twice when the output reaches the lowest and highest intensity settings.

Smooth dimming may be used in any of the six standard light settings.

NOTE: Smooth dimming is not available in Motion Sensor Mode

MOTION SENSOR MODE

How to Enter Motion Sensor Mode

There are two ways to initiate Motion Sensor Mode:

1. While the headlamp is turned on in Standard Mode (any setting), short press the Motion Sensor Mode button. The headlamp will enter Motion Sensor Mode and the light will extinguish. In this case, Motion Sensor Mode will be activated using the most recently used light setting.
2. When the headlamp is powered off, short press the Motion Sensor Mode button. The light will remain extinguished, but Motion Sensor Mode will be activated with the Floodlight High setting used.

How to Use Motion Sensor Mode

To turn the light on or off in Motion Sensor Mode, simply wave your hand back and forth (two motions) across the front of the headlamp, within 15 cm (6 in.) of the front of the housing.

NOTE: In Motion Sensor Mode, the headlamp is still powered on even when the light is currently extinguished by the mode. A dim red glow within the headlamp housing will remain illuminated to indicate this state and as a helpful reminder to the user.

How to Exit Motion Sensor Mode

To exit Motion Sensor Mode and fully power down the headlamp, simply short press the Motion Sensor Mode button once. The red glow will extinguish.

Or, short press the Power button once to return to Standard Mode.

HOW TO CHARGE THE BATTERY

It is recommended that the headlamp be charged fully prior to first use.

1. To charge the headlamp, open the case by gently lifting the clear tab at the back of the headlamp body. Pull the back of the case away from the headlamp body to expose the Micro-USB charging port.
2. Plug the USB end of the charging cable into a household USB adapter or USB port. Insert the Micro-USB plug into the charging port on the headlamp.
3. A red light inside the body of the headlamp will indicate that the headlamp battery is charging. When the battery is fully charged, the red light will go out.
4. When charging is complete, unplug the charging cord and close the headlamp case.

When not in use, the battery should be charged every six months to prevent degradation of the battery.

SAFE USE

Health

- Do not look directly into the headlamp when illuminated.
- Avoid aiming the headlamp light into the eyes of another person or animal.
- Heat is a natural and unavoidable by-product of light emission. Under sustained use at high output levels, the headlamp may become hot in the area around the lens. Take care and avoid directly touching the lens in these conditions.
- For these reasons, use by children is not recommended except under direct adult supervision.

Electronic Interference

Avalanche transceivers can experience interference from all electronic devices in close proximity, including headlamps. Do not use or carry your headlamp in close proximity to an avalanche transceiver in use. For more information on avalanche transceiver interference, refer to the manufacturer of your transceiver.

Battery

WARNING: Risk of explosions or burns

Do not attempt to open the headlamp housing or dismantle the battery. The battery cannot be swapped by the user.

At the end of its useful life, please recycle the headlamp according to your local electronic devices recycling program.

Do not dispose of the headlamp in the garbage or fire.

For use only in temperatures between -20°C (-4°F) and 45°C (113°F).

DISCLAIMER

Mountain Lab is not responsible for any consequences or damage that might result directly, indirectly or accidentally from the use of its products.

WARRANTY

For warranty inquiries, please contact:
warranty@mountainlabgear.com

MOUNTAINLABGEAR.COM



KINETIC 800 PRO LAMPE FRONTALE

Manuel de l'utilisateur

COMMENT UTILISER LA LAMPE FRONTALE KINETIC 800 PRO

MODE STANDARD

Pour allumer la lampe frontale, appuyez brièvement sur le bouton d'alimentation situé sur le dessus. La lampe frontale s'allume avec le dernier réglage de lumière utilisé.

Pour passer d'un réglage d'éclairage à l'autre, appuyez à nouveau brièvement sur le bouton d'alimentation dans les cinq secondes qui suivent pour sélectionner la puissance souhaitée. Les réglages d'éclairage sont, dans l'ordre, les suivants :

1. Spotlight faible
2. Spotlight haut
3. Floodlight faible
4. Floodlight haut
5. Floodlight rouge
6. Spotlight haut + Floodlight haut

Pour éteindre la lampe frontale après utilisation, appuyez brièvement sur le bouton d'alimentation ou faites défiler les réglages jusqu'à ce que la lumière s'éteigne.

Diminution progressive

En mode standard, pour régler la puissance lumineuse à une intensité spécifique, appuyez sur le bouton d'alimentation et maintenez-le enfoncé jusqu'à ce que la puissance souhaitée soit atteinte. La lampe clignote rapidement deux fois lorsque l'intensité lumineuse atteint le niveau le plus bas et le niveau le plus élevé.

La gradation progressive peut être utilisée dans n'importe lequel des six réglages d'éclairage standard.

REMARQUE : la gradation progressive n'est pas disponible en mode détecteur de mouvement.

MODE DÉTECTEUR DE MOUVEMENT

Comment passer en mode détecteur de mouvement

Il y a deux façons d'activer le mode détecteur de mouvement :

1. Lorsque la lampe est allumée en mode standard (n'importe quel réglage), appuyez brièvement sur le bouton du mode détecteur de mouvement. La lampe passe en mode détecteur de mouvement et la lumière s'éteint. Dans ce cas, le mode détecteur de mouvement sera activé en utilisant le dernier réglage de lumière utilisé
2. Lorsque la lampe frontale est éteinte, appuyez brièvement sur le bouton du mode détecteur de mouvement. La lumière restera éteinte, mais le mode détecteur de mouvement sera activé avec le réglage Floodlight haut utilisé.

Comment utiliser le mode détecteur de mouvement

Pour allumer ou éteindre la lumière en mode détecteur de mouvement, il suffit d'agiter la main d'avant en arrière (deux mouvements) sur l'avant de la lampe frontale, à moins de 15 cm de l'avant du boîtier.

REMARQUE : En mode détecteur de mouvement, la lampe frontale reste allumée même si la lumière est actuellement éteinte par le mode. Une faible lueur rouge à l'intérieur du boîtier de la lampe reste allumée pour indiquer cet état et servir de rappel utile à l'utilisateur.

Comment quitter le mode détecteur de mouvement

Pour quitter le mode détecteur de mouvement et éteindre complètement la lampe frontale, il suffit d'appuyer brièvement sur le bouton du mode détecteur de mouvement. La lueur rouge s'éteint.

Vous pouvez également appuyer brièvement sur le bouton d'alimentation pour revenir au mode standard.

CHARGE DE LA BATTERIE

Il est recommandé de charger complètement la lampe frontale KINETIC 800 Pro avant la première utilisation.

1. Pour charger la lampe frontale, tirez sur la languette pour soulever et écarter le couvercle du port de charge situé au bas du boîtier de la lampe frontale.
2. Branchez l'extrémité USB du câble de charge dans un adaptateur USB domestique ou un port USB. Insérez la prise USB-C dans le port de charge de la lampe frontale.
3. Une lumière rouge à l'intérieur du boîtier de la lampe frontale indique que la batterie de la lampe frontale est en cours de chargement. Lorsque la batterie est entièrement chargée, le voyant devient vert.
4. Lorsque la charge est terminée, débranchez le cordon de charge et remettez le couvercle du port de charge en place.

Lorsqu'elle n'est pas utilisée, la batterie doit être rechargée tous les six mois afin d'éviter sa dégradation.

UTILISATION SÉCURITAIRE

Santé

- **Ne regardez pas directement dans la lampe frontale lorsqu'elle est allumée.**
- **Évitez de diriger la lumière de la lampe frontale vers les yeux d'une autre personne ou d'un animal.**
- **La chaleur est un sous-produit naturel et inévitable de l'émission de lumière. En cas d'utilisation prolongée à des niveaux de puissance élevés, la lampe frontale peut devenir chaude dans la zone autour de la lentille. Faites attention et évitez de toucher directement la lentille dans ces conditions.**
- **Pour ces raisons, l'utilisation par des enfants n'est pas recommandée, sauf sous la surveillance directe d'un adulte.**

Interférences électroniques

Les émetteurs-récepteurs d'avalanche peuvent subir des interférences de la part de tous les appareils électroniques situés à proximité, y compris les lampes frontales. N'utilisez pas ou ne transportez pas votre lampe frontale à proximité d'un appareil de recherche de victimes d'avalanche en cours d'utilisation. Pour plus d'informations sur les interférences des émetteurs-récepteurs d'avalanche, consultez le fabricant de votre émetteur-récepteur.

Batterie

AVERTISSEMENT : Risque d'explosion ou de brûlure

N'essayez pas d'ouvrir le boîtier de la lampe frontale ou de démonter la batterie. La batterie ne peut pas être remplacée par l'utilisateur.

À la fin de sa vie utile, veuillez recycler la lampe frontale conformément au programme local de recyclage des appareils électroniques.

Ne jetez pas la lampe frontale à la poubelle ou au feu.

À utiliser uniquement à des températures comprises entre -20°C et 45°C.

RESPONSABILITÉ

Mountain Lab n'est pas responsable des conséquences ou des dommages qui pourraient résulter directement, indirectement ou accidentellement de l'utilisation de ses produits.

GARANTIE

Pour toute question relative à la garantie, veuillez contacter : warranty@mountainlabgear.com

MOUNTAINLABGEAR.COM